



PM 02/2021

04.10.2021

Änderungen im Vorsitz des Landesgesundheitsrates: LGR wählt Kathrin Sonnenholzner zur neuen Vorsitzenden. Dr. Christian Alex wird Stellvertreter.

Staatsminister Holetschek betont Bedeutung des Bayerischen Landesgesundheitsrats für die gesundheitliche und pflegerische Versorgung

Zur ersten Vorsitzenden des Bayerischen Landesgesundheitsrats (LGR) wurde in der Sitzung am 27.09.2021 die frühere Landtagsabgeordnete Kathrin Sonnenholzner gewählt. Als stellvertretenden Vorsitzenden wählten die Mitglieder des LGR Dr. Christian Alex. Schriftführer bleibt Rüdiger von Esebeck. Die Neuwahl war erforderlich, da Klaus Holetschek MdL mit seiner Ernennung zum Staatsminister für Gesundheit und Pflege vom Amt des ersten Vorsitzenden des LGR zurückgetreten war.

Im Rahmen einer Videobotschaft bedankte sich Staatsminister Holetschek beim Vorstand für sein ehrenamtliches Engagement. Zugleich betonte er die Wichtigkeit des LGR und ermunterte das Gremium, sich weiterhin aktiv mit Vorschlägen und Konzepten rund um die gesundheitliche und pflegerische Versorgung in Bayern einzubringen.

Neben der Wahl befasste sich das Gremium mit dem Öffentlichen Gesundheitsdienst (ÖGD), der nicht zuletzt durch die Corona-Pandemie sehr stark beansprucht wird. „Die Pandemie hat den ÖGD über Nacht in den Fokus gerückt und gezeigt, welche besondere Bedeutung ihm in der Pandemiebekämpfung zukommt. Es wurde aber auch deutlich, dass der ÖGD Defizite hat und breiter aufgestellt und gestärkt werden muss“, erklärte Sonnenholzner. Insbesondere in den Bereichen Personalausstattung und Digitalisierung besteht noch weiterer Handlungsbedarf. Über die in Bayern bereits eingeleiteten Maßnahmen hinaus soll der 2020 von Bund und Ländern beschlossene Pakt für den ÖGD dazu beitragen, den ÖGD strukturell zu stärken und auszubauen.

Weitere Informationen zum Bayerischen Landesgesundheitsrat finden Sie im Internet unter www.landesgesundheitsrat.bayern.de.